

21.12.2023
23/110

Astrid Wallmann besucht Ausstellung „Zeitfenster – Stephan Balkenhol trifft Alte Meister“ im Wiesbadener Landesmuseum

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann (CDU) hat die Ausstellung „Zeitfenster – Stephan Balkenhol trifft Alte Meister“ im Wiesbadener Landesmuseum besucht. Der aus Fritzlar stammende, international renommierte Bildhauer Stephan Balkenhol lässt einen Teil seiner Figuren die Sammlung der Alten Meister des Museums betrachten. Somit entsteht eine Begegnung zwischen der Gegenwartskunst und ihren klassischen Vorläufern. „Stephan Balkenhol hat mit dieser Ausstellung eine spannende Form der Kunst und ihrer Auseinandersetzung mit der eigenen Geschichte erschaffen. Wir können stolz sein, das Werk eines international so hoch anerkannten Künstlers aus Hessen in Wiesbaden betrachten zu dürfen“, erklärte die Landtagspräsidentin.

Bei ihrem Besuch traf Astrid Wallmann neben **Museumsdirektor Dr. Andreas Henning** und **Ausstellungskurator Dr. Peter Forster** auch **Dr. Gerd Eckelmann, Vorsitzender der „Freunde des Museums Wiesbaden e.V.“**, sowie **Vorstandsmitglied Klaus Niemann**. Die Spendeneinnahmen der durch den Verein organisierten Museumsgala ermöglichten es in diesem Jahr, Stephan Balkenhols Figurensäule „König auf Stuhl“ für das Museum zu erwerben. Astrid Wallmann dankte dem Verein für sein Engagement: „Ich freue mich sehr, dass das Museum durch seinen Freundeskreis eine so umfangreiche und nachhaltige Förderung erfährt. Dank Ihres wertvollen Beitrags können wir nun eine wichtige Position der zeitgenössischen Kunst dauerhaft in Wiesbaden zeigen“, so die Landtagspräsidentin. Als Zeichen der Verbundenheit und zur Unterstützung weiterer Vorhaben überreichte Astrid Wallmann dem Förderverein 1.000 Euro aus Lottomitteln der Landtagskanzlei.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Moritz Josten

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden

